



Ascensores y equipos que marcan la diferencia en seguridad y calidad

2015



### 45 años marcando la diferencia



En el pasado mes de Octubre Mitsubishi Electric de Colombia Ltda. celebró 45 años de presencia en el mercado Colombiano, Latinoamericano y del Caribe, produciendo, instalando y ofreciendo servicios de mantenimiento en ascensores, escaleras eléctricas y sistemas de aire acondicionado. Mitsubishi Electric de Colombia es reconocida como la empresa número uno en seguridad, calidad y servicio de la Región.

Asimismo, ha centrado sus esfuerzos en establecer con los clientes una relación a largo plazo basada en el compromiso, el respeto, la honestidad y el servicio.



# Buen uso de Bandas Infrarrojas

Este dispositivo de seguridad se utiliza para impedir que los pasajeros u objetos sean golpeados por las puertas del ascensor al cerrarse. Las puertas permanecen abiertas cuando la señal de los múltiples rayos de luz infrarrojas detectan una obstrucción y se cierran cuando no existe ningún tipo de bloqueo.

Para garantizar el buen funcionamiento de las bandas es importante

tener en cuenta las siguientes recomendaciones:

- No golpee las bandas: Esto puede ocasionar el bloqueo de las puertas del ascensor.
- No toque las bandas con las manos sucias: Las marcas que dejan las manos pueden interferir en la señal de los rayos de luz infrarrojos.
- Evite obstaculizar el cierre de las puertas más del tiempo necesario: Al detenerlas ocasionará atrasos en la atención de otros pisos., además, por seguridad, tenga en cuenta que las bandas infrarrojas cuentan con un tiempo límite de 10 segundos de operación, pasado este tiempo las puertas se cerraran independientemente que la banda detecte alguna obstrucción, por tal razón, evite detenerlas.



# ROYECTO DESTACADO

#### Tierra Firme



El Edificio Tierra Firme, está ubicado en el Centro Empresarial Santa Bárbara, uno de los sectores de mayor valorización en Bogotá, proyecto que cuenta con 29 pisos, un hotel cinco estrellas con 170 habitaciones, locales comerciales, oficinas, centro cultural con galería de arte y sala de conciertos para 50 personas.

Mitsubishi Electric de Colombia Ltda hizo parte de este provecto con 24 equipos dentro de los que se destacan: 10 ascensores de oficinas, cinco de estos de una velocidad de 240 m/min; y cuatro ascensores en el hotel que cuentan con un diseño especial en acabados de la cabina.



# En Mitsubishi Electric ayudamos a la tercera edad

Teniendo en cuenta que en nuestro país un gran porcentaje de personas de la tercera edad viven en condiciones que son desfavorables y no cuentan con un apoyo necesario, realizamos donaciones periódicas en hogares geriátricos como la Casa de Ancianos la Providencia de Belén.



#### Secador de manos - Jet Towel

Como su nombre lo indica, este secador de manos, funciona con flujos de aire con una velocidad de hasta 396 km/h lo que permite un secado eficiente e higiénico en cuestión de segundos. Gracias a este innovador diseño, se elimina el uso del papel y se reduce el consumo de energía, lo cual contribuye de una manera amigable con el medio ambiente. También, disminuye



la contaminación auditiva gracias a que genera bajos niveles de ruido. Su fácil limpieza en los filtros y la extracción del tanque de drenaje permite que el cliente realice por sí mismo el mantenimiento en tiempos reducidos.



## Nuestro compromiso con el buen manejo de residuos

Estos son algunos de los programas posconsumo en los que Mitsubishi Electric de Colombia participa activamente, entregando los residuos a entidades autorizadas quienes realizan su correcto aprovechamiento y disposición final.

